
学  生独自の視点で
　役場庁舎４階の住民センター集会室で5月20日、岩澤村長、川瀬副村長と東海大学「亀
岡ゼミ」の皆さんとの意見交換会が実施されました。
　このプロジェクトは、同ゼミが自主的に行っている村の活性化方策の研究活動に対して
村が支援しているもので、観光施設などの利用促進および周遊のほか、SNSを活用した情
報発信をテーマとしています。
　意見交換会では、当日の午前中に村内の各施設を見学して感じた現
状や課題と、事前に学生が考案した事業案などを共有しました。
　また、PRのために学生が作成、運用しているSNSアカウントも公
開中です。

晴  天のなか
　5月18日に第41回目となる「宮ヶ瀬合同体育祭」が開催されました。
　この体育祭は、地域と中学校が合同で運営を行い、幼児から高齢者まで運動を通じた交
流や親睦を深める場となっています。
　今回の体育祭では「防災」をテーマとした新種目を取り入れ、競技を通じ、地域におけ
る防災意識や絆を深めるプログラムが実施されました。
　当日は宮ヶ瀬中学校の生徒のほか、地域住民の方を含めた約100人の方が参加され、玉
入れや綱引き、リレーなどが行われ、大いに盛り上がりを見せました。
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地  域の特産品を
　5月27日、幼稚園と小中学校の給食で村の特産品である「清川恵

めぐみ
水ポーク」を使った

メニューが振る舞われました。
　この「清川恵水ポーク」は、（有）山口養豚場さんより、「食を通して子どもたちを元気
にしたい」との思いから、村の子どもたちに毎年無償で提供いただいているものです。
　今回実施されたふれあい給食会では、岩澤村長、山田教育長も同席して、子どもたちに
は「恵水ポークカツ」として調理提供されました。
　一緒に提供されたハンバーガー用のパンからはみ出るほどの大きさに子どもたちも大喜
びでした。

き  よかわブランドをPR
　JAあつぎ清川支所駐車場で6月2日、「清川産業まつり」が開催されました。
　このイベントは、5月に収穫される新茶の時期に合わせて開催されるもので、「きよかわ
ブランド」認定商品である清川茶をはじめとした村内13店舗の事業者が出店し、賑わい
を見せました。
　当日は、村内外の多くの方が来場され、子どもからお年寄りまで食事やお買い物を楽し
まれていました。
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すこやか きよかわっ子

　こんにちは、清水ケ丘の山口恵美さんからバトンを受けま

した、尾崎の平田勝彦です。

　生まれも育ちも清川村。職場も清川村に勤務し、人生の大

半をこの緑豊かな清川村で過ごしてきました。

　そんな私も、3年前に定年を迎え、西へ東へと車を走らせ、

趣味の旅行を家族と楽しんでいます。

　今年のゴールデンウィークには、お伊勢参りに行ってきま

した。

　旅の目的の一つには、その土地のおいしい食べ物をいただ

くということがあり、三重県といえば松坂牛。おいしい焼き

肉を堪能してまいりました。次は何を食べに行こうかな～。

　旅先から帰ってくると、見慣れた緑の山々、「かえってき

たな～」と改めて、清川村の落ち着く環境に癒されます。旅

もいいけど、やっぱり清川村が最高の住処です。

　次は、息子の同級生のお母さんで、ご実家が同じ自治会で

現在は前金翅にお住いの前田歩さんにバトンを渡します。
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勉強もスポーツも頑張ってね
� パパ、ママより

いつもニコニコ笑顔の悠馬が大好きだよ！
これからも元気いっぱい大きく育ってね！
� パパ、ママより

8ふれあいのページ


